



令和7年度

荒尾市立八幡小学校 学校だより

No.1

4月30日 文責 校長 渕上 竜一

【校訓】

やさしく 正しく たくましく

【学校教育目標】

【身に付けさせたい力】

自他ともに大切にする子どもの育成

主体性 協働性 自律性

新年度・新学期がスタートしました！

4月8日（火）に始業式を行いました。今年は全10クラス、全児童数191人と昨年より少し減りましたが、元気よく新しい学年がスタートしました。学年が1つずつ上がった子どもたちは、3月よりお兄さん、お姉さんに見えました。何よりも、やる気があふれ、目がきらきら輝いていました。

始業式では、子どもたちに今年の学校教育目標である『自他ともに大切にする子どもの育成』の話をしました。昨年に引き続く目標に、しっかり覚えている子どもも多かったです。大切にしてほしい2つのこととして、①「自分を大切にする」②「人を大切にする」ということを具体的に何を頑張るか、しっかり考えて行動してほしいと伝えました。子どもたちは「勉強」「係活動」「給食」「友達にやさしくする」「仲良く遊ぶ」「あいさつ」などを挙げてくれました。本年度も子どもたちが、主体的に考え、仲間や地域などの周りと協働しながら、さまざまな活動や課題に粘り強く取り組む姿を目指してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

25人のピカピカの1年生！ 入学おめでとうございます！

4月9日（水）、令和7年度の入学式を行いました。桜咲く晴天のなか、荒尾市や市議会、学校運営協議会の皆様にご臨席いただき、心あたたまる式が開催できました。今年の新1年生は25人で、少し緊張もありましたが、きちんと整列して堂々と入場しました。名前を呼ばれると元気のよい返事ができ、お話もしっかり聞くことができました。在校生代表の5、6年生は、大きな歌声で歓迎の歌を歌ったり、ユーモアいっぱいの劇で新1年生を楽しませてくれました。準備や後片付けも手際よく行い、さすが、八幡小の高学年というたのしい姿でした。

授業参観、PTA総会、学級懇談会おせわになりました

4月19日（土）、授業参観、PTA総会、学級懇談会を行いました。本年度最初の授業参観で子どもたちもわくわく、どきどきした様子でした。PTA総会では、校長より、学習や地域貢献の成果とメディアの使い方や交通事故の課題について話し、家庭と学校の協力体制についてお願いをいたしました。その後、新役員や本年度の事業計画の承認などがスムーズに行われました。学級懇談会では、各学級でたくさんお話をさ 新本部役員の皆さんせていただきました。ご多用な中にたくさんの来校をいただき、ありがとうございました。



今年からお世話になります。

3月末に3名の先生方が転任されて、さみしい思いをしていましたが、4月から新しく2名の先生の転入がありました。また、初任者の配置に係る研修や後補充のため、玉名中の坂本一博先生と昨年度理科専科でお世話になった北村栄敏先生に年間数回来ていただくことになっています。どうぞよろしくお願ひいたします。

○担任 守屋 数人（新規採用）

○理科専科 福島 英史（玉水小から）